



Jüngste Einhand-Weltumseglerin aller Zeiten

Laura Dekker ist die jüngste Seglerin aller Zeiten, die allein die Welt umsegelt hat. Mit ihrem Segeltörn, den sie gegen viele Widerstände durchgesetzt hat, wurde sie zu einem Vorbild für Mut und Engagement und zeigte, wie man die eigenen Träume wahr werden lässt.

Geboren 1995 in Neuseeland während einer Weltreise ihrer Eltern, verbringt Laura Dekker ihre ersten Lebensjahre auf einem Segelschiff, das ihr Vater für die Reise gebaut hat. Ihre Schulzeit verbringt Laura in den Niederlanden. Bereits im Alter von sechs Jahren beginnt sie selbst zu segeln und unternimmt in den Schulferien gemeinsam mit ihrem Hund mehrwöchige Segelreisen innerhalb der Niederlande.

Unterstützt von ihrem Vater plant sie 2009 eine Weltumsegelung. Doch ein Rechtsstreit mit der niederländischen Kinderschutzbehörde und mehrere Gerichtsentscheide verzögern den Start um ein Jahr. 2010, im Alter von 14 Jahren, startet Laura Dekker schließlich ihre Weltumsegelung in Gibraltar, begleitet von großem Medieninteresse.

Auf ihrer Segelyacht Guppy segelt sie in die Karibik, durch den Panamakanal und zu den Galapagos-Inseln. Von dort nach Tahiti, zu den Fidschi-Inseln und durch die berühmte Torres-Straße nach Darwin in Australien. Von dort aus durchquert sie in sechs Wochen nonstop den Indischen Ozean und erreicht im November 2011 schließlich Durban in Südafrika. Ihre letzte Etappe führt sie über den Südatlantik zurück in die Karibik, wo sie am 21. Januar 2012 in St. Marteen anlegt. Laura Dekker ist damit mit 16 Jahren der jüngste Mensch, dem jemals eine Weltumsegelung gelungen ist. Seither darf sie sich jüngste Einhand-Weltumseglerin nennen.

In den kommenden Jahren folgen noch zahlreiche Segel-Abenteuer. 2019 gründet sie die Laura Dekker World Sailing Foundation. Das Segelprojekt richtet sich an junge Menschen, mit denen sie nicht nur die Ozeane durchqueren und ihnen Teamgeist und Social Skills nahebringen will, sondern auch ihre Begeisterung und ihren Respekt für die Natur. Sie möchte jungen Menschen beibringen, Herausforderungen an Bord und an Land zu bestehen und ihnen zeigen, wie man Abenteuer erlebt.

Laura Dekker ist eine vielgefragte Keynote Rednerin. In ihren faszinierenden Vorträgen spricht sie über ihre spektakulären Reisen auf den Weltmeeren und gibt ihre Erfahrungen weiter. Sie zeigt, wie man mit kritischen Situationen umzugehen lernt und einen kühlen Kopf bewahrt. Ihre Ansätze zur Problemlösung und ihr Umgang mit heiklen Situationen sind inspirierend und gemeinsam mit ihrem Publikum wirft sie einen achtsamen Blick auf die Welt und sich selbst.

Themen (Auswahl):

- Wie man die Welt erobert - auch gegen Widerstände

Veröffentlichungen (Auswahl):

- One Girl, One Dream, 2018